

Carlos Menem lanzó su biografía "Universos de mi tiempo":

"LOS ARGENTINOS CONTARAN **CONMIGO HASTA QUE DIOS**

a prensa argentina apenas lo cubrió y pocos politicos se hicieron presente en el acontecimiento. A
pocos meses de que el Presidente de Argentina, Carlos Menren, entregue la banda a su sucesor, loego de
estar 10 años en el poder, decidió despedirse publicando su autobiografía. Ayer presentó el primer
tonao de su "Universos de mi tiempo. Un testimonio personal", donde el mandatario hace un repaso a su vida privada y política y a los acontecimientos internacionales en
los que particion.

vada y política y a los acontecimientos internacionales en los que participó.

Lo que más destacó el gobernante en el lanzamiento es que ni "su peor enemigo" puede negarle el mérito de haberle devuelto al país "el brillo y el prestigio que tuvo en otras épocas".

"No hablo inglés, no hablo francés, ni me enseñaron a escandir versos en latin. Y, sin embargo, puedo explicar de qué forma restableci relaciones diplomáticas con Gran Bretaña, cómo logré una asociación especial con los Estados Unidos y por qué me esforcé para que Europa mirara de nuevo hacia América del Sur", escribió en su libro.

Gloria Rodrígué, de Editorial Sudamericana, que

Gloria Rodrígué, de Editorial Sudamericana, que publica la biografía, contó al diario Página 12 que ésta era parte de una colección que incluye a nombres como Mijali Gorbachov, Juan Carlos de España y Juan Pablo II. Además, resaltó que el ejemplar antes de lle-gar a las librerías ya tiene gres ediciones agotadas!

prensa argentina apenas lo cubrió y pocos políti- El libro, que dedicó a sus hijos y a su ex esposa, repasa su vida personal y política. El ejemplar, antes de llegar a las librerías, ya tiene itres ediciones agotadas!

Y VOLVER ...

Menem, que acudió a la presentación en compañía de su hija, Zulemita, se emociosó y hasta lloró al hacer mención a algunos hechos de su vida, como la muerte de su hijo Carlos en 1995, y al recordar a amigos o compañeros ya

dasparecidos.

El libro, que se vende al precio de quince dólares, es en cierto modo una despedida, no obstante, el jefe del Estado, que pertence al Partido Austicalista (peronista) y tiene 69 años, ya ha asegurado que volverá a la presidencia en el

años, ya ha asegurado que vorvera a sa pressuseras en ca año 2003. "Los argentinos contarán conmigo hasta que Dios disponga otra cosa", alirmó. La presentación corrió a cargo del veterano periodista Bernardo Neustadt, quien le hizo un reproche a Menen: "No dejó apóstoles". A su turno, el mandatario le respon-dió casa mi "sodated más internotinates se foxueblo".

dió que su "apóstol más importante es el pueblo". El libro, en cuya elaboración ha tenido un papel impor-



tante el periodista Daniel Herrendorf, tiene un poco más de 300 páginas y lleva la siguiente dedicatoria: "A mis padres, Mobibe y Saúl, mis hijos Carlitos y Zulemita, a la madre de mis hijos, Zulema, a mis amigos fieles y compañeros lea-

tins injos, zonatin, a les".

"Yo quise ser Don Quijote, no Cervantes. Ser Martin Fie-rro en lugar de José Hernández. A fuerza de hacerme a mi mismo, la certeza es sólo una: soy Carlos Menem y mis hechos me describirán algún día", escribió el jele del Estado en la contraportada del libro.

Los argentinos contarán conmigo hasta que dios disponga otra cosa". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Los argentinos contarán conmigo hasta que dios disponga otra cosa". [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile